

19 novembre 2025

OBJET : Demande d'ajout d'un point à l'ordre du jour concernant le processus de planification du Comité et la présentation d'un bilan annuel des avancements

Chers membres du Comité consultatif des affaires francophones de Toronto,

Dans notre examen des pratiques actuelles de planification du Comité et de son mandat, nous croyons que le renforcement des processus de planification et la mise en place d'un rapport annuel contribueront à une prise de décision plus transparente, coordonnée et axée sur les résultats.

L'ajout d'un point dédié à la discussion des processus de planification permettra de clarifier la manière dont les points de travail sont identifiés, priorisés et alignés sur le mandat du Comité.

Un bilan annuel des avancements offrirait également aux membres, au personnel municipal et au Conseil municipal un aperçu clair des réalisations, des enjeux rencontrés et des domaines nécessitant une attention supplémentaire, soutenant ainsi la planification à long terme.

Cette motion vise donc à ajouter un point à l'ordre du jour afin de permettre au Comité d'examiner son processus de planification et de demander l'élaboration d'un rapport annuel présentant les avancements réalisés au cours de l'année.

RECOMMANDATIONS

Que le Comité consultatif des affaires francophones :

1. **Ajoute le point suivant à l'ordre du jour :**
 - a. *Discussion sur le processus de planification du Comité et demande d'un bilan annuel des avancements.*
2. **Demande au personnel municipal de présenter un aperçu des pratiques actuelles de planification**, telles qu'utilisées pour élaborer les ordres du jour, les plans de travail et les priorités du Comité.
3. **Demande au personnel municipal de préparer un bilan annuel**, résumant les réalisations, les mises à jour et les moments clés liés aux travaux du Comité, à présenter avant la fin de chaque année civile.

November 19th, 2025

SUBJECT: Request to Add an Agenda Item Regarding the Committee's Planning Process and the Presentation of an Annual Progress Report

Dear Members of the Toronto Francophone Affairs Advisory Committee,

In our review of the Committee's current planning practices and mandate, we believe that strengthening planning processes and establishing an annual report will contribute to more transparent, coordinated, and results-oriented decision-making.

Adding a dedicated item to discuss planning processes will help clarify how work items are identified, prioritized, and aligned with the Committee's mandate.

An annual progress report would also provide members, City staff, and City Council with a clear overview of achievements, challenges encountered, and areas requiring additional attention, thereby supporting long-term planning.

This motion therefore seeks to add an item to the agenda to allow the Committee to examine its planning process and to request the development of an annual report outlining the progress made throughout the year.

RECOMMENDATIONS

That the Francophone Affairs Advisory Committee:

1. Add the following item to the agenda:
 - a. *Discussion on the Committee's planning process and request for an annual progress report.*
2. Request that City staff provide an overview of current planning practices used to develop agendas, work plans, and Committee priorities.
3. Request that City staff prepare an annual progress report summarizing achievements, updates, and key milestones related to the Committee's work, to be presented before the end of each calendar year.